

Invitation à la première rencontre de la CSÉQ // Invitation to CSEQ's first meeting

CSEQ <CSEQ@protonmail.com>

Mer 2022-01-05 12:38

À : aecslsaintlaurent@gmail.com <aecslsaintlaurent@gmail.com>; info@ageca.qc.ca <info@ageca.qc.ca>; permanentagecal@clairendeau.qc.ca <permanentagecal@clairendeau.qc.ca>; sogecom@sogecom.org <sogecom@sogecom.org>; agecvm@hotmail.com <agecvm@hotmail.com>; secmv.coordination@collegemv.qc.ca <secmv.coordination@collegemv.qc.ca>; permanence@age.bdeb.qc.ca <permanence@age.bdeb.qc.ca>; asso@ageeclg.info <asso@ageeclg.info>; avalleyfield@gmail.com <avalleyfield@gmail.com>; agem@cmontmorency.qc.ca <agem@cmontmorency.qc.ca>; communication@agecem.org <communication@agecem.org>; AGE@CGODIN.QC.CA <AGE@CGODIN.QC.CA>; agecro@gmail.com <agecro@gmail.com>; asso.enme@gmail.com <asso.enme@gmail.com>; ages@asso-cstj.org <ages@asso-cstj.org>; ageecs@fecq.org <ageecs@fecq.org>; age@cegeptr.qc.ca <age@cegeptr.qc.ca>; agecdrummondville@gmail.com <agecdrummondville@gmail.com>; ageecv@cegepvicto.ca <ageecv@cegepvicto.ca>; ageem2011@gmail.com <ageem2011@gmail.com>

📎 5 pièces jointes (3 Mo)

[FR] Présentation sommaire CSÉQ.pptx; [EN] CSEQs summary presentation.pptx; [EN] CSEQ summary presentation.pptx; [FR] Invitation à la première rencontre de la CSÉQ et ODJ .docx; [EN] Invitation to CSÉQ's first meeting and agenda.docx;

English version follows

Bonjour à toutes,

Nous espérons que votre moral garde le cap et que vos proches et vous-même êtes en santé.

Nous vous écrivons aujourd'hui au nom de la Coalition des Soulèvements Étudiants du Québec (CSÉQ), une récente organisation souhaitant édifier un lieu de discussion entre différents groupes sociaux et associations étudiantes qui luttent pour une justice sociale et climatique. Vous trouverez en pièce jointe une [présentation sommaire de la CSÉQ](#) à laquelle vous référer.

Une première rencontre de la coalition se tiendra samedi 29 janvier prochain à 13h en visioconférence. Nous aimerions vous compter parmi nous lorsque nous présenterons la coalition! Vous serez aussi invité.es à prendre part aux discussions avec différent.es acteur.trices qui veulent se mobiliser en vue d'une escalade de moyens de pression en automne 2022 et en hiver 2023. Vous trouverez également en pièce jointe [l'invitation complète à la première rencontre](#) de la CSÉQ ainsi que l'ordre du jour.

Merci de nous confirmer votre présence en remplissant ce [sondage](#). Le lien de la réunion vous sera envoyé bientôt.

Au plaisir de vous compter parmi nous!

//

Hello everyone,

We hope that you and your loved ones are in good health.

We write to you today as the Coalition des Soulèvements Étudiants du Québec (CSÉQ), which

stands for the Coalition for Student Uprisings of Quebec, a recent organization that aims to build a forum for discussion and sharing between social groups and student associations that are fighting for social and climate justice. You will find a brief [presentation of the CSEQ](#) attached to this email.

A first meeting of the coalition will take place on January 29th at 1pm. We would like to have you with us when we will present the coalition! You will also be invited to discuss with the different actors present that wish to mobilize the student population in order to increase popular pressure throughout fall 2022 and spring 2023. You will also find the [complete invitation to the first meeting](#) of the CSÉQ attached to this email.

We thank you for confirming your attendance by filling out this [form](#). The meeting's link will soon be sent. It will take place both in French and in English (translation in both languages will be available!).

We hope to have you with us!